
         

 

 

 

 

INDICAÇÃO 

 

 
Exmo. Sr. Presidente da Câmara de Vereadores: 

 

 

O Vereador Diego Tonet, (Progressistas), INDICA ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal que sejam providenciadas as seguintes melhorias junto ao Loteamento Sonda 

(Bairro Nova Trento): a instalação de uma ferramenta para diminuir a velocidade dos 

veículos na via de acesso principal ao loteamento; a criação de um espaço público com 

instalação de uma academia ao ar livre; a instalação de um ponto de ônibus coberto; solicitar, 

junto ao Correios, que seja realizada a entrega das correspondências aos moradores que lá 

residem; e solicitar aos proprietários dos imóveis localizados no Loteamento que façam a 

roçada dos terrenos baldios. 

 

JUSTIFICATIVA: 

 

Por meio desta indicação venho sugerir ao executivo algumas melhorias no 

Loteamento Sonda, situado no Bairro Nova Trento. A principal reivindicação e uma das mais 

importantes se refere à grande quantidade de terrenos baldios que acumulam vegetação e 

consequentemente oferecem riscos à segurança e à saúde dos moradores. Portando, 

sugerimos ao Poder Executivo que solicite junto aos proprietários destes terrenos que 

realizem a roçada dos mesmos. 

Outra demanda importante é que seja implementado alguma ferramenta que 

impeça o trânsito em alta velocidade na via de acesso principal ao loteamento, tendo em 

vista que esta via está sendo muito utilizada pelos condutores da ERS-122 como alternativa 

de ultrapassagem de caminhões, oferecendo sérios riscos de acidentes, principalmente aos 

moradores do Loteamento Sonda que utilizam diariamente a via como entrada e saída do 

bairro.  

A criação de um espaço público com equipamentos de academia ao ar livre é 

outra reivindicação, tendo em vista que este bairro fica distante das demais praças da cidade, 

o que dificulta aos moradores frequentarem as academias existentes atualmente nas praças 

das áreas centrais.  Além disso, também é necessário a instalação de uma parada de ônibus, 

oferecendo um abrigo para os idosos, alunos e trabalhadores que dependem deste meio de 

transporte para se deslocarem até suas atividades, visto que não existe nenhuma parada 

dentro deste bairro.   

Outra solicitação dos moradores é que sejam entregues as correspondências 

pelos Correios neste loteamento, haja vista a dificuldade, em razão a distância, de 

deslocarem-se até o centro da cidade para retirada das mesmas na sede da Agência. 

Câmara de Vereadores de Flores da Cunha, 09 de abril de 2021. 

 

 

 

 

Vereador Diego Tonet 

Progressistas 


